



QUANITA

Diese Hoffnungsträgerin zeichnet sich bereits mit ihren drei Jahren durch eine hervorragende Körperbalance aus. Auffällig an der jungen Quiran Tochter ist nicht nur die ungewöhnliche Rittigkeit, sondern ebenfalls die Gleichmäßigkeit und Übersicht im Sprungablauf. Vorsicht und Vermögen lassen auf die Zukunft hoffen.

Quanitas Vater Quiran platzierte sich aktuell unter Ebba Johansson im S Parcours. Mütterlicherseits ist sie die Halbschwester zu zwei erfolgreichen S-Pferden. Quintera platzierte sich in diesem Jahr erstmalig unter Kendra Brinkop in der schweren Klasse und Quintero Grande zeigt sich erfolgreich und siegreich unter Marc Scheel in den internationalen Parcoursen.

At just three-year-old, this promising prospect is characterized by her exceptional body balance. Moreover, the young Quiran daughter stands out for above average rideability and consistent, forward looking jumping. In view of her carefulness and ability, she should have a bright future ahead.

Quanita's sire Quiran boasts current placings at S level with Ebba Johansson. Her dam's produce includes two successful S level jumpers: Quintera has chalked up first S level placings under Kendra Brinkop this year and Quintero Grande has won and placed at international level under the saddle of Marc Scheel.

Stamm/femal line: 275 · **Gekörte Hengste/licensed stallions:** Landgraf I, Cash, Canturat · **Sportpferde/FEI sport horses:** Zeremoni (Laura Kraut), Orchidee (Dirk Hafemeister), Cash by Cor (Hugo Simon) Simon

138

Züchter:
Eigentümer:
Geb.: 18.04.2015
Farbe: DkBraun

ZG Heissmann
Ahsbahs Deike
DE421000142415
Größe: M

21079 Hamburg
25364 Bokel
Stute

Quiran DE421000293509	Quirado	Quidam de Revel SF	Jalisco B SF Dirka SF
		Nessaya ZB1	Corrado I Alexis H
Rivalin II ZB1-BP DE421000128801	Pandora VII ZB1-SP	Coriano	Corrado I Option H
		Hilona H	Carthago Wonne VI HVP
		Calypso II	Cor de la Bryere SF Tabelle H
Stamm 275	Funke H	Gofine H	Ramiro Cita H
		Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Unka H	Lagano Oda H